Aragón-Info 28-1-2001

Concentración contra el Foro Económico Mundial de Davos.

Con motivo de la reunión anual del Foro Económico Mundial, un centenar de personas, militantes y simpatizantes del Movimiento de Resistencia Global de Zaragoza, se concentraron el sábado 27 en la plaza de España para denunciar las políticas de las multinacionales que componen esta fundación. Con la intención de que todas las personas se vieran implicadas y participaran en la denuncia se desplegaron más de 100 metros de pancarta rodeando la plaza y la fuente situada en el centro. A la vez que cada persona sujetaba su parte de pancarta, otras dos se encaramaron a la estatua de la fuente, colocando una bandera contra el capital, mientras otro grupo repartía octavillas. En la pancarta se leían lemas como "Abramos las fronteras, cerremos las multinacionales", en alusión a la recién estrenada Ley de Extranjería, "Vuestra riqueza, nuestra pobreza", o "Viva el mal, viva el capital", acompañados de la iconografía representativa de las multinacionales que componen el Foro. Un desproporcionado despliegue policial protegía los intereses de una de ellas, el restaurante que McDonald's tiene en la plaza de España, y vigilaba el desarrollo de la protesta. A pesar de ello, la concentración discurrió sin incidentes. El ambiente reinante hace prever futuras movilizaciones contra el capital con mayor calado que ésta.